



"MARTILLAZO" DE LOS MINUSVALIDOS A QUIEN CORRESPONDA

# MARGINADOS PORQUE SE NOS EXPLOTA

## PROTESTA DE UNOS HOMBRES A UNA SOCIEDAD QUE LOS IGNORA

### PARA NO SER EXPLOTADOS FULMINANTE PETICION DE DERECHOS

- Pedimos el setenta y cinco por ciento de reserva de plazas de subalternos en los organismos oficiales.
- El dos por ciento en las empresas de cincuenta trabajadores. Así está establecido por el mismo Gobierno.
- Actualización periódica de las subvenciones a los centros de empleo protegidos.
- Nos parecen ridículas las 1.500 pesetas con que la Seguridad Social y el FNAS ayudan a algunos minusválidos.
- Los minusválidos se revelan porque se sienten marginados, porque no se cree en sus valores y porque se les explota.

Mis manos tocan la Navidad. He puesto en filas la zambomba y el almirel, la pandereta y las catañuelas. Ordenado marcialmente ese blanco batallón de las mil fantasías me he echado a la calle. Los árboles tienen luces. ¡Soy feliz! Los escaparates reventan de candilejas para un sueño y ensueño que me pertenece. Eh tú, yo, soy un ciudadano que tiene derecho a la felicidad ¡Dame la mía! Dame el cáliz de mi paraíso para que estos días no me lo toque nadie. Yo tengo mi paraíso. Y he dejado dicho a los centinelas de mi paraíso que no me moleste nadie. He ordenado a mis guardianes que no se oiga más músicas que los villancicos. Y hasta me digo, tú, ¡qué grande es Dios que me hace feliz! ¡que se pudra el que no pueda! Al cuerno lo demas. Al cuerno lo demas. ¿Lo ves? ¡soy feliz! Me he tragado a Dios en la misa de los pastores. Todo completo. Ya digo, ya digo, que no me moleste nadie. Tierra, clava la puerta, que se muera de frío o de angustia el tonto y el marginado socialmente. Que no me vengan con galias los políticos. ¡He dicho!

Y sin embargo, este maldito "Martillo" de mis cruces y de mis insomnios, me rompe la piel. Yo pensaba, querido lector, hacer estas vísperas de Navidad, un "Martillo" de nieve, a tono con las circunstancias. Y no puedo. Este "Martillo" ha derribado a los centinelas de mi paraíso y han roto la egoísta paz que había programado para estos días. No se fastidie, hermano. Un gran batallón de hombres que viven junto a usted y junto a mí me rompen ahora el sueño y el ensueño dulce de la Navidad. Pues al cuerno la paz, la zambomba, el almirel. Rompo mi paraíso navideño. Y aquí están unos hombres que denuncian al "Martillazo" su dramática situación. Porque para esto y por esto nació el "Martillo". Sea usted, por favor, esta carta de Navidad. Yo la hago mía.

que se las harán tanto el buen burgués que se estrémece ante el más mínimo ataque al orden establecido, como el hombre de la calle que nunca supo que existían minusválidos. Este grupo social, y hasta muchos de nosotros, que no se acuerdan de la respuesta ni de la pregunta.

La experiencia nos demuestra que en nuestra sociedad, como en cualquier otra, existe el capitalismo. Como el tonto y el loco que lema, antes de pedir que se le ofrezca, y en una economía como la nuestra, donde la demanda es mucho mayor que la oferta sólo los que tienen mucho que dar, los que se duermen en los brazos no pueden conseguir el trozo de pastel, electivo. Vaya, que quien no lo sabe, que quien no lo sabe, que quien no lo sabe.

en la década del año 60. La creación de un seguro de paro y despido para todos los minusválidos, hayan o no trabajado, equivalen al salario mínimo. Partiendo de la base de que el trabajador discapacitado el trabajo no le puede a esta sociedad, el trabajador discapacitado el trabajo no le puede a esta sociedad, el trabajador discapacitado el trabajo no le puede a esta sociedad.

El Gobierno Central de España y el Gobierno de Murcia, ¿cómo se puede actualizar el censo y saber la auténtica realidad de los minusválidos. Incluido en la Seguridad Social.

arquitectos, se den cuenta que el problema de los minusválidos es mucho más grave de los que están dispuestos a aceptar, y que en muy buena parte podría resolverse si hiciera gala de buena voluntad. Porque ahora, cuando han pasado los años de las vacas gordas (sin que el minusválido se haya enterado de que llegaron), no se puede quitar de encima el problema argumentado, por ejemplo, que si no hay suficientes puestos de trabajo para los demás, cómo puede haberlos para ellos. El argumento podría plantearse al revés: primero los que más lo necesitan; después los otros. O al menos en la misma proporción. Y debe ser válido para cuanto a la enseñanza, prestaciones, pensiones, asistencia sanitaria, etc., etc., se refiere. En caso contrario, que no se diga como en el chiste: ¡que mala vida tiene este perro! le he regalado una patada y me ha mordido!

## ¿SE LLEVAN UN TESORO DE MURCIA?

El alcalde de Murcia, señor García García, a quien hasta el momento he pegado algunos dolientes e hirientes "Martillazos", me hizo anoche, ante una consulta periodística, una declaración importante. Hasta ahora, el alcalde ha demostrado a esta sección que, como buen político u hombre de servicio a una comunidad, tiene una capacidad de encaje formidable. Acepta la crítica con el estilo más noble y más elegante que he podido detectar hasta el momento. Ya se pueden imaginar ustedes las enemistades que uno se va ganando en este puesto, con un "martillo" en la mano. Ya se pueden imaginar ustedes el triste porvenir que le espera a ese periodista que sólo hace de "diabolo" en periodismo, en donde tan fácil resulta ganarse amigos con una pincelada a tiempo. Pero acepto mi "Martillo". Y con él correré la suerte que Dios quiera.

Decía —y me torcí— que el alcalde me hizo una declaración que en estos momentos puede ser muy importante. Porque, anoche, en plena efervescencia de talleres, una llamada con urgencia al

"Martillo", me dijo esto: "Existen rumores según los cuales, la mejor biblioteca privada de toda la provincia de Murcia, está saliendo camino de Nueva York o al menos, parece que tiene una documentación al respecto. Me habió anoche de una carta según la cual, la biblioteca estaba su ordenar. Que pan pronto tuviera un juicio de valor, el primero en entrar en contactos con la posible compra de esa biblioteca, sería el Ayuntamiento de Murcia. Ya digo, un auténtico documento. Pero ya digo también, alcalde. Que aquí, en este "Martillo" se da a cada uno lo suyo. Y yo quiero felicitarle porque ha sido la única autoridad, que sepa "El Martillo" que se ha preocupado por este tesoro murciano. ¿Qué va a pasar, Cieza de ser cierta esta égida? ¿Y qué decir, señores intelectuales? ¿Y qué decir, autoridades de toda la provincia? ¿Y qué decir de una Murcia que ya tiene casi porridos cuarenta y cinco mil volúmenes en los salones nobres del Seminario o Palacio Episcopal? Sólo de pensarlo, mi "Martillo" está temblando.

## ¿Quién quitó las casas a los pobres? ¿NEGOCIO SUCIO EN VIVIENDAS PROTEGIDAS?

En una de las ciudades o municipios que componen el Noroeste de la Provincia, al parecer, se está dando un caso muy sospechoso en torno a unas viviendas construidas por la Organización Sindical. Podría ser en Caravaca de la Cruz, Calasparra, Cehegín... Esto es lo de menos. Sí, prometo ofrecer un informe exhaustivo el próximo "Martillo". Según noticias llegadas a esta sección, había, en este sentido, desde que se construyó el grupo de viviendas, un reparto de las mismas muy sospechoso. ¿Hasta cuándo, Señor? ¿Y la conciencia social de esta provincia de nuestras entrañas? ¿Y la valentía de los responsables de esta gestión social? ¿Y los mismos ciudadanos que guardaron un incomprensible silencio? Pero hay más. Los actuales dueños de algunas de estas viviendas las tienen alquiladas. Otros, con la concesión de dos pisos, han conseguido, uniéndolos, una vi-

vienda muy confortable a precio irrisorio. Hay más, Señor. Mucho más. Hay algún propietario con negocio importante en Murcia que después de muchos años aún no ha estrenado el piso que le "tocó" en suerte, esperando mejores tiempos para su especulación.

He leído hoy a Lucas, vísperas de la Navidad: «José subió de Galilea, de la ciudad de Nazaret, a Judea, a la ciudad de David, que se llama Belén, por ser él de la casa y de la familia de David, para empadronarse con María, su esposa, que estaba encinta. Estando allí se cumplieron los días de su parto y dio a luz a su hijo primogénito, y le envolvieron en pañales y le acostó en un pesebre, por no haber sitio para ellos en el mesón».

San Lucas, estoy seguro, daba «Martillazos» más fuertes que los míos.

## NAVIDADES SIN CARITAS CARTA CON "MARTILLO" AL OBISPO AUXILIAR JAVIER

La Diócesis, querido obispo, como le habían dicho en más de una ocasión —y ahí está su reciente historia— ha sido siempre muy experta en eso tan importante y trascendental para la Iglesia como es Caritas. Se lo digo yo. No hace muchos años —digan lo que quieran hombres super de las nuevas teorías eclesiológicas— esta Cáritas diocesana —ya digo— con todos sus grandes defectos, había conseguido concienciar a la sociedad entera de una obligación cristiana como es el amor. Bien es verdad —querido obispo viajero— que en muchas ocasiones ese amor era interpretado con pobreza y hasta con capacidad de engaño. Pero «Ni la Iglesia juzga del interior». No será yo —por el peso que comporta un juicio sobre la espiritualidad de los demás— quien diga que todo aquello no era amor. Yo vendí muneacas en la Feria de septiembre para Caritas. Una Caritas de Caravaca mandó —hace años— a centenares de enfermos a centros sanitarios de Madrid y Barcelona que fueron sin salvación. Caritas, a través de una emisora de ridículas antenas construyó un barrio en Caravaca para los chabolistas. Esa mis-

ma Caritas tenía un prestigio de grandes proporciones. Aglutinaba el amor entre nuestras buenas gentes.

¿Y ahora qué?

Me ha confesado un párroco de la capital que en Murcia Caritas no marcha, que está a cero. Aunque suene a blasfemia. ¿Una diócesis sin una Caritas floreciente? ¡Qué balance más pobre, más deshonroso y qué nivel más triste! Una Iglesia sin Caritas. Ese mismo párroco, sin embargo, me confesaba sus grandes ilusiones y esperanzas por que la Diócesis le ha encargado a usted de la reorganización y puesta en marcha de esta obra imprescindible en la Iglesia.

Le doy un «Martillazo» pero no crítico sino como catapultita sobre una obra a la que todos —tenga la seguridad— estamos dispuestos a arrimar nuestros hombros. Una Caritas tal y como ha salido dibujada de la Asamblea Nacional. Como sea. ¿Se imagina una Navidad en una diócesis como la de Cartagena-Murcia sin Caritas? Es decir, sin Amor.

**Para sus fiestas:**

# El Corte Inglés "Etiqueta Negra".

Conozca la reserva especial de smokings y trajes de fiesta, que nuestras Boutiques han seleccionado para hombres de gusto muy exigente.

Encontrará una elegancia incomparable sin problemas de talla. Y todos los complementos: camisas, zapatos, lazos, gemelos...

**El Corte Inglés**

**MURCIA** **ABIERTO A MEDIODÍA**

CAFETERIA RESTAURANTE | SUPERMERCADO AGENCIA DE VIAJES | PELUQUERIAS GUARDERIA | Abierto de 10 h. a 20 h. INCLUSO SABADOS